

燕市立保育園・小学校等における 新型コロナウイルスの感染状況等について（第7報）

本日、新潟県が、燕市において新たに確認された新型コロナウイルス感染者は3名と発表しました。3名とも小池保育園関係者です。これにより、小池保育園関連の感染者は計29名になります。

あらためて、個人情報保護及び個人の尊厳の確保のため、このことに関する情報の取扱いには十分ご注意いただくとともに、個人の特定や憶測での情報が流れることのないよう、ご理解とご協力をお願いします。

臨時休業中の燕東小学校については、保健所が学校関係者の濃厚接触者を特定し、PCR検査を行った結果、すべて陰性でした。

しかしながら、燕市教育委員会といたしましては、市内の新型コロナウイルス感染状況を鑑み、燕東小学校の感染確認から2週間は経過観察期間とし、燕東小学校を2月23日(火・祝)まで臨時休業とします。なお、休業期間中に再度検査をした上で、学校を再開します。

(ただし、今後の状況によっては、休業期間を延長することもあります。)

また、東児童クラブについては、燕東小学校の臨時休業に伴い、少なくとも2月23日(火・祝)まで休館します。

この休業期間中、学級担任等から各家庭へ1日1回程度の電話連絡を行い、児童の様子を把握するとともに、学習の支援や生活上の不安についての相談などを行います。また、児童が家庭で学習に取り組めるよう、学習状況に応じた教材を準備するとともに、県や市で作成した学習支援動画等を活用して、児童の学習を支援します。

本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：大森
電話：0256-77-8191（直通）